

Madrid 5 de Marzo de 1854.



Muy Sr. nuestro: La Gaceta de hoy no contiene real disposicion alguna.

El Banco español de San Fernando, segun los datos oficiales publicados hoy, ha aumentado su capital desde el 24 de Febrero á 5 de Marzo en 2.049,371 1/2. El metálico en caja ha disminuido 681,125. El metálico en poder de los comisionados ha disminuido en 2.051,045. De las obligaciones de bienes nacionales que tenia el Banco en garantía, ha realizado 64.905-4. Los efectos corrientes en cartera se han aumentado 4.846,444-2, siendo 189.452,508-28. Nada se ha cobrado de los créditos llamados vencidos y diversos. Los depósitos de todas clases que se llevan hoy á 28.856.785-27, han disminuido en 210,059-1. Las cuentas corrientes que figuran actualmente por 72.332,819-9, han aumentado 1.481.749. De lo que aun se debía del último, quedan en caja 1.425.241-4, es decir 50.400- menos que en el balance anterior. Las que se han aumentado, en fin, en 828,081-14, siendo desde el 24 de Febrero á 5 de Marzo 2.795,621-30.

La Caja general de Depósitos contaba el 25 de Febrero con 1.855,679-7, en metálicos, y 261,294 815-2 en papel, para responder de 61.486,526-31, y 179,674,815-2, depositados en efectos públicos. En la 4.ª semana de Febrero la Caja ha devuelto 283,827-24 en dinero y 2.950.000 1/2 en papel.

El gobierno ha aprobado la conducta del gobernador civil de Leon en su litigio con el obispo de la diócesis, á propósito de haber prohibido este que se diera sepultura eclesiástica á un vecino del pueblo de Benbibre. De real orden se ha mandado por el ministerio de la gobernacion que, su delegado sostenga su anterior providencia, mientras por el de Gracia y Justicia se ha prevenido al obispo lo conveniente y pedídose informe á la cámara del real patronato. Esta, ayer, decidió que aguardaria á saber si el obispo habia obedecido las últimas órdenes del gobierno para emitir su dictamen.

Los disturbios de Béjar, en la provincia de Salamanca, deben haber terminado á estas horas segun la actividad que en reprimirlos ha demostrado el gobierno. Sabido es que el pueblo se amotinó por una cuestion de derramas que suponía hechas con desigualdad. La Milicia Nacional de Béjar, en su mayoría, se colocó al lado de los descontentos. Pero hallandose desarmada no habria podido oponer resistencia al gobernador civil de Salamanca, que con la Milicia Nacional de la capital, que se prestó inmediatamente á hacer este servicio, se dirigió á Béjar á restablecer el orden. Al mayor abrumamiento, el gobierno ordenó por el telégrafo que saliera de Valladolid y se dirigiera tambien á Béjar, para apoyar las disposiciones de la autoridad civil, una columna de infanteria y 60 caballos, á las órdenes inmediatas, del brigadier Latorre.

El honorable J. C. Breckenbridge, nombrado representante de los Estados Unidos en Madrid ha hecho renuncia de este cargo, anunciandolo así al Senado, en su sesion del 9 de Febrero. El gobierno anglo-americano encuentra serias dificultades para reemplazarle, por efecto de la posicion especial en que hoy se encuentran los Estados Unidos respecto de España. Respecto á las causas de la retirada de Mr. Soule, un periódico de Filadelfia las explica del modo siguiente: « De antiguo databa el desacuerdo del embajador con el gabinete de Washington, porque las ideas de este se quedaban muy detras de las de aquel. En tal situacion recibe Mr. Soule un despacho de su gobierno para el de España en que se declaraba que los Estados Unidos deseaban reanudar las negociaciones amistosas con el gabinete de Madrid y que con este objeto querian ver cesar la mala impresion producida por la idea de que los Estados Unidos pensaban en la adquisicion de Cuba por todos los medios posibles. Los derechos de España en esta colonia serian respetados por la Union que haria desaparecer todas las empresas intentadas contra su soberanía. Además de este temperamento conciliador, el despacho hablaba de la satisfaccion de ultrajes viejos y nuevos pero en un tono suave y como de quien desea la paz ante todo. Ahora bien, Mr. Soule habia fanfarroneado mucho en España: » La Bolsa ó

sable, había sido el letra de sus comunicaciones. Presentar la comunicación aludida era hacer un mal papel, y por eso a su riesgo y ventura, no la presentó. Mr. Marcy al saberlo lo había depuesto, y el embajador que lo creía muy bien renunció para no hacer completo su bochorno."

Con arreglo a informes respetables tenemos ya hoy, y puede abrigan las mas fundadas esperanzas, de que a consecuencia de la ultima nota pasada al gobierno de los Estados Unidos, por el español, la cuestión del Black Warrior, puede considerarse completamente arreglada.

Los fondos públicos, que ayer estuvieron en alza en el bolsin, han declinado algo hoy. Solo se han publicado dos operaciones, ambas en diferida a 19-15 al contado la primera y 19-30 por fin de mes la segunda. Fuera del círculo oficial se hicieron bastantes operaciones a los mismos precios y es consolidado a 33-50 al contado. Desde la subida de anteaayer se hacen muchos negocios a prima. Para la amortizable de 2^a había bastante dinero a 4-75. En la de 1^a nada se hizo. Las acciones del Banco estaban muy buscadas a 98. Despues de bolsa la diferida fluctuaba en 19-10 y 19-15 y había bastante animacion.

Ayer se reunió la junta general de accionistas del Banco para proceder a la eleccion de los vocales del Consejo, cuyo tiempo de ejercicio había espirado. Los D^{os} Villalaz, Olaneta y Aldamar fueron elegidos por unanimidad.

A las cinco de la tarde de hoy hemos recibido, y transmitido a los periódicos (que no podrán ya utilizarlos por lo avanzado de la hora, a que han llegado) los siguientes partes telegráficas:

Paris, lunes 5:

El emperador ha vuelto a Paris despues de revistar las tropas en el campamento de Orléans, que ha encontrado en el mejor estado y de las cuales ha sido saludado con vivisimo entusiasmo. — Lord Coxley, embajador de Inglaterra, ha seguido al emperador en esta escursion. — El gobierno de Cerdeña ha hecho la declaracion oficial de guerra a Rusia.

London, lunes 5:

Los consolidados ingleses no han tenido hoy alteracion en esta Bolsa: se han hecho a 93 $\frac{1}{2}$.

Estos despachos expedidos en Paris antes de cerrarse la Bolsa, no abrazan los precios de los fondos españoles en las bolsas belgas y alemanas, por corresponder las noticias al dia de ayer, domingo, en que no se cotizan.

Las Cortes Constituyentes abieron su sesion a la una y cuarto. El Sr. Oriense presentó una proposicion que fué tomada en consideracion por unanimidad para que se nombre una comision encargada de informar sobre la responsabilidad de los ministros que autorizaron el cambio de acciones de carreteras y ferro-carrites por deuda flotante del Tesoro, a fin de exigir su castigo si hubiese derecho a ello. Tambien se tomó en consideracion un proyecto de ley del Sr. Sanchez Silva sobre Diputaciones provinciales. El Sr. Gasols interpeló al gobierno sobre lentitud en el armamento de la Milicia Nacional. El Sr. ministro de la Gobernacion manifestó que el gobierno había hecho todo lo posible para llevarle a cabo cuanto antes; pero que no había hecho mas por falta de fondos, en prueba de lo cual dijo que los 10.000 fusiles encargados a Belgica, no habían venido aun por no haberse podido mandar su importe hasta hace pocos dias. El Sr. Garcia Lopez tomó con este motivo la palabra y se desató en violentas acusaciones de distinto género al gobierno, incurriendo en notables contradicciones que fueron acogidas con murmullos, que combatió con mucha energía el Sr. O'Donnell. El Sr. Garcia Lopez condenó el restablecimiento de la policia cuyas funciones se podian, en su concepto, desempeñar el ejército y la Milicia Nacional. El gobierno rebasó esta ultima indicacion. Como es el trascurso de este debate dijese el Sr. Nadoz que si se quería impulsar el armamento de la Milicia Nacional, podia presentarse una proposicion, para que el Congreso autorizase al gobierno a emplear en la construccion de fusiles los 10.000,000 destinados al efecto en los presupuestos. El Sr. Gaminda la presentó y tomada en consideracion pasó a la comision de aquellos. El Sr. Navarro Zamorano presentó otra para que se presente inmediatamente a la san-

El Sr. Mo. la Ley de incompatibilidades. El Congreso se toma en consideración
 y pasó a los señores. También pasó a los señores otra del Sr. Escobar en que se
 interpelló al gobierno acerca de lo que se ha dicho últimamente sobre el asunto del
 pajar. El Sr. Arguimbau contestó que el estado de las negociaciones le obligaba a la
 reserva; pero que el gobierno estaba decidido a dar en justicia y con la prudencia y
 el detenimiento que el asunto requiere, añadiendo que tenía esperanzas de un arreglo.
 Los diputados por San
 Antonio y que en su día exponerá a los señores en sendas.
 La navegación del Biver, en virtud de
 algunas modificaciones del gobierno. Al llegar aquí se prorogó la sesión, y se leyó en
 seguida una proposición del Sr. Rosal y otros conservadores para que, en uno de los
 votos de petición consignado en todos los constituciones, se admitan cuantas peticiones
 se presenten a los señores. El Sr. Rosal la apoyó y la combatió el Sr. Arguimbau, con
 temiendo que los votos votados se deben considerar como leyes. Cuando digamos la
 forma, por lo avanzado de la hora quedaba verificando el Sr. Rosal, pero no se
 dio la mayoría que la proposición sea desechada, según el espíritu que desde luego
 se manifestó en el Congreso, y muy particularmente entre los diputados demócratas.

Parte telegráfica de la Bolsa de hoy 5 de Mayo
 fondeo españoles 4 1/2
 fondeo franceses 4 1/2
 est. int. dif.



The text in this section is extremely faint and illegible. It appears to be a list or a series of entries, possibly containing names, dates, or numerical data. The text is arranged in several columns, but the individual characters and words cannot be discerned.